

# Journal of the Canadian Historical Association Revue de la Société historique du Canada

Journal of the  
Canadian Historical Association  
Revue de la  
Société historique du Canada

## Jean-Claude Robert

Volume 1, numéro 1, 1990

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/031007ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/031007ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

### Éditeur(s)

The Canadian Historical Association/La Société historique du Canada

### ISSN

0847-4478 (imprimé)

1712-6274 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

### Citer ce document

(1990). Jean-Claude Robert. *Journal of the Canadian Historical Association /  
Revue de la Société historique du Canada*, 1(1), 2–2.

<https://doi.org/10.7202/031007ar>

All rights reserved © The Canadian Historical Association/La Société historique  
du Canada, 1991

Cet article est protégé par la loi sur le droit d'auteur. L'utilisation des  
services d'Érudit (y compris la reproduction) est assujettie à sa politique  
d'utilisation que vous pouvez consulter en ligne.

<https://apropos.erudit.org/fr/usagers/politique-dutilisation/>

**é**rudit

Cet article est diffusé et préservé par Érudit.

Érudit est un consortium interuniversitaire sans but lucratif composé de  
l'Université de Montréal, l'Université Laval et l'Université du Québec à  
Montréal. Il a pour mission la promotion et la valorisation de la recherche.

<https://www.erudit.org/fr/>



**JEAN-CLAUDE ROBERT**

*Jean-Claude Robert est natif de Montréal. Il a fait ses études de premier et de deuxième cycle à l'Université de Montréal et son doctorat à l'École des hautes études en sciences sociales de Paris. Il a enseigné l'histoire au niveau secondaire et, depuis 1975, est professeur d'histoire à l'Université du Québec à Montréal, où il a également exercé la fonction de directeur du département et de directeur des programmes d'études avancées. Ses travaux de recherche portent sur l'histoire des villes, l'histoire économique et sociale du Québec, l'historiographie canadienne et sur les archives.*

\* \* \* \* \*

*Jean-Claude Robert was born in Montréal. After he obtained bachelor's and master's degrees at the Université de Montréal, he received his doctorate from the École des hautes études en sciences sociales de Paris. He taught at the secondary school level before accepting a position at the Université du Québec à Montréal, where he has taught since 1975. In addition, he has served as chairman of the department and chairman of graduate studies. His research interests have focused on urban history, the social and economic history of Québec, Canadian historiography, and archives.*